

**AFINAN PREPARATIVOS PARA EL MUNDIAL**

# Consolidan acuerdo de defensa conjunta

POR HÉCTOR FIGUEROA  
hfo@gmm.com.mx

**DESTACA EMBAJADOR ESTADUNIDENSE colaboración de autoridades mexicanas para aumentar la seguridad**

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, y el embajador de Estados Unidos en México, Ronald Johnson, reiteraron ayer el compromiso conjunto en materia de seguridad y prosperidad.

Rodríguez recibió al embajador estadounidense en el Palacio de Cobián, sede de la Secretaría de Gobernación (Segob), donde coincidieron en "la necesidad del trabajo coordinado en favor de nuestros pueblos".

El embajador destacó la cooperación de México con el presidente Donald Trump.

"Le agradezco a la secretaria Rosa Icela, a Arturo Medina y a Sergio Salomón la reunión que tuvimos para avanzar la cooperación encabezada por Claudia Sheinbaum y Donald Trump, reafirmando nuestro compromiso con la seguridad y prosperidad compartidas", apuntó el diplomático.

"Bajo el liderazgo de Donald Trump y el secretario Marco Rubio trabajamos 24/7 con México para fortalecer la relación, con base en el respeto, la cooperación, la coordinación y la colaboración".

El pasado viernes, la administración del republicano informó que alcanzó un acuerdo con el gobierno de Sheinbaum para intensificar la cooperación en materia



Foto: Especial

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, se reunió ayer con el embajador estadounidense, Ronald Johnson, en el Palacio de Cobián, sede de la Segob, en la CDMX.

## EN LA MIRA

- Desde el regreso de Donald Trump a la presidencia, el gobierno de México ha estado bajo la lupa por temas como la migración, los cárteles, el narcotráfico y la economía.
- Actualmente, legisladores estadounidenses se encuentran debatiendo sobre si se debe imponer un arancel de 3% a las remesas de las y los migrantes, acción que afectaría a México, pues es uno de los países beneficiados.

de seguridad, que incluye el "desmantelamiento de los cárteles del narcotráfico".

De acuerdo con Washington, el canciller Juan Ramón de la Fuente y el secretario de Estado de Estados Unidos, Marco Rubio, mantuvieron una conversación telefónica en la que el tema central fue la seguridad al sur y al norte de la frontera del Río Bravo.

## RUMBO A 2026

En la reunión a la que también asistieron el comisionado del Instituto Nacional de Migración (INM), Sergio Salomón Céspedes, y el

subsecretario de Derechos Humanos, Población y Migración de la Segob, Arturo Medina Padilla, Rosa Icela Rodríguez y Ron Johnson acordaron afinar los preparativos del Mundial de Fútbol 2026, que se celebrará por primera vez de forma compartida entre México, Estados Unidos y Canadá.

En la Ciudad de México, se realizará una rehabilitación de la infraestructura y el espacio público en diferentes puntos de la capital, como la intervención que se hará en las inmediaciones del Estadio Azteca.